

Die Kursänderungen in der ägyptischen Wirtschaftspolitik: zwischen Wunsch und Wirklichkeit

Dr. Samir Tobar, Leiter des Ausschusses für Finanz und Wirtschaft der Nationaldemokratischen Partei, präsentierte ein Arbeitspapier zur Thematik „Die ägyptische Volkswirtschaft: Sprung nach vorn und Vorbereitung auf die Zukunft“. Das Arbeitspapier enthielt einige Gedanken über „die Wirtschaftspolitik Ägyptens der Zukunft und die Erfolgsaussichten dieser Politik, sowie die Wege zur Erreichung der Ziele des wirtschaftlichen Wachstums in Ägypten, damit Ägypten zu einem Industrieland mit großer Wettbewerbsfähigkeit wird und zu den entwickelten Ländern gehört.“

Das von Dr. Samir Tobar präsentierte Arbeitspapier behandelte die Herausforderungen, vor denen die ägyptische Volkswirtschaft steht, und schilderte die Hauptkonturen der ägyptischen Wirtschaftspolitik der Zukunft, die in folgenden Punkten zusammengefasst werden können: dem Aufbau einer starken und solidarischen Gesellschaft, deren Mitglieder sich der großen Bedeutung des Fortschritts bewusst sind und zu seiner Erzielung beitragen, dem Aufbau einer Gesellschaft, in der sich die Bürger frei und sicher fühlen, dem Aufbau einer entwickelten Gesellschaft, die vom Selbstvertrauen, starken Glauben und Selbststolz geprägt ist, der Stärkung der Demokratie und dem Aufbau einer Gesellschaft, die vielen anderen Entwicklungsländern als Vorbild dient, der Verankerung ethischer Werte und der Heranziehung von Bürgern mit guten Manieren, die an den religiösen und moralischen Prinzipien festhalten, dem Aufbau einer freien, reifen und toleranten Gesellschaft, in der der einzelne Bürger seine Religion frei leben und seine kulturellen und sozialen Überzeugungen frei

ausüben kann und in der sich die Bürger ein und demselben Heimatland zugehörig fühlen, der Einrichtung qualifizierter wissenschaftlicher Institutionen und dem Aufbau einer zukunftsorientierten und innovativen Gesellschaft, die nicht nur Technologie konsumiert, sondern auch zu deren Herstellung und Entwicklung beiträgt, dem Aufbau einer Fürsorge- und Fortschrittsgesellschaft, dem Aufbau einer Gesellschaft, in der die wirtschaftliche Gerechtigkeit herrscht, d.h. in der, Vermögen und Einkommen gerecht verteilt werden, in der ausnahmslos alle Bürger das Recht auf Arbeit haben und in der ein gerechter Anteil aller an den Früchten des Fortschritts gewährleistet wird, dem Aufbau einer Wohlstandsgesellschaft mit einer wettbewerbsfähigen, aktiven, starken, flexiblen und dynamischen Wirtschaft.